



BALONCESTO

El Universidad de Salamanca comienza la temporada con una cómoda victoria en casa

UNIV. SALAMANCA 73

MONRASA BOSCO 55

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Patricia Marcos (9), Cristina Mayor (10), María Amores (10), Eva del Rey (20), Eunáte Otegui (14) -cinco inicial-, Nieves Merchán (4), Carla del Rey (6), Marta López.

MONRASA BOSCO: Martínez (3), Fernández (3), González (9), Guillén (6), González L. -cinco inicial-, De la Campa (2), González L. (1), Suárez (5), Del Valle (10), Fernández M. (16).

ÁRBITROS: Pérez y Estévez. Sin eliminadas por faltas personales.

PARCIALES: 20-11, 11-15, 21-11 y 21-18.

INCIDENCIAS: primera jornada de la Primera División femenina de baloncesto. Pabellón Miguel de Unamuno ante unos 100 espectadores.

J. G. / SALAMANCA

El Universidad de Salamanca, conjunto de la Primera División femenina de baloncesto, comenzó ayer la competición liguera con una cómoda victoria ante el Monrasa Bosco de Avilés por 73-55 en un encuentro que, como es lógico a estas alturas de la temporada, tuvo muchos altibajos por parte de los dos conjuntos.

El conjunto avilesino, debutante en la categoría, planteó durante los 40 minutos del partido una defensa zonal 2-3 que se atragantó en muchos momentos a las jugadoras de Manuel

Rodríguez, que siempre fueron por delante en el marcador y que no pasaron apuros.

Ya en el tercer cuarto el Universidad de Salamanca logró romper el partido con una máxima renta de 25 puntos que recortó levemente el Bosco en los últimos instantes. El próximo fin de semana el conjunto universitario visitará al Zaratán Las Contiendas de Valladolid.

El equipo charro terminó la pasada temporada segundo en la Liga y disputó sin éxito final el *play-off* de ascenso a Liga Femenina 2. ■



Una jugadora del Universidad se dispone a lanzar a canasta tras correr un rebote. J. M. GARCÍA